

La grande collecte des Restos du Cœur a lieu vendredi 1er, samedi 2 et dimanche 3 mars 2024. L'association sarthoise a un besoin urgent de forces vives pour récolter les denrées alimentaires et produits d'hygiène nécessaires aux plus démunis. Entretien avec Fabienne Singer, bénévole en charge de la communication.

Les Restos du Cœur viennent de lancer un appel aux bénévoles.

Nous organisons en effet notre grande collecte le premier week-end de mars. Le fait que cette action a lieu en période scolaire a un impact sur notre organisation, car nombre de nos bénévoles sont retraités. Ils vont s'occuper de leurs petits enfants en vacances. Nous manquons de bras pour assurer cette collecte dans les meilleures conditions.

« Chaque heure de présence des bénévoles sera précieuse »



COLLECTE DES RESTOS
On compte sur vous ! 

Collecte dématérialisée
Offrez des repas en scannant votre bon en caisse

€ = 

2 euros = 2 repas

Les sommes collectées en caisse sont utilisées dans ce magasin pour acheter les produits dont les Restos ont le plus besoin ! Ne pas glisser sur le code graphique

JE DONNE 2 € = 2 repas 	JE DONNE 5 € = 5 repas 
--	--

Quelle est la mission des bénévoles durant cette collecte ?



Ils accueillent les personnes venant faire leurs courses en leur distribuant notamment les prospectus. Ils assurent aussi la réception des produits. Ces bénévoles peuvent être présents sur une demi-journée ou deux demi-journées. Selon leur situation géographique, nous les aiguillons vers le magasin le plus proche des chez eux. Chaque heure de présence est précieuse.

Quels sont les besoins ?

Nous avons fait un point en fonction de nos réserves. Nous manquons de boîtes de thon, de sardines, de raviolis, de thé, de café. Nous avons également besoin de chocolat en poudre, de boîtes de conserve de fruits, de protections périodiques femmes pour le jour, de couches grandes tailles. Mais tous les produits sont bienvenus et tout sera distribué.

Comment se porte l'association sarthoise ?

Le nombre de bénéficiaires est en augmentation, mais nous parvenons à faire face, car nous avons diminué certaines conditions. Par ailleurs, des donateurs se sont manifestés pour nous soutenir. Pour l'heure, nous arrivons à limiter la casse.

Propos recueillis par Jaheli NAMAI.

Les Restaurants du Cœur de la Sarthe - 1, rue Champ Fleuri, Coulaines. Téléphone : 02 43 82 16 14. Courriel : ad72.restosducoeur.org. Site Internet : www.restosducoeur.org

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)